



Luzern, 20. Mai 2011

Medienmitteilung

Präsidentenwechsel bei der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern

Josef Wicki gibt das Parteipräsidium ab

Der ehemalige Littauer Gemeindepräsident Josef Wicki tritt als Parteipräsident der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern aus beruflichen Gründen zurück.

Josef Wicki hat das Parteipräsidium der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern im Herbst 2009 von seiner Vorgängerin Trudi Bissig-Kennel übernommen. Im Vordergrund stand für ihn die Zusammenführung der beiden Ortsparteien Littau-Reussbühl und Luzern. Nachdem dieser Prozess nun abgeschlossen und die Kantonsrats-Fraktion der städtischen FDP.Die Liberalen nach den Wahlen vom 10. April 2011 ohne Sitzverluste in die neue Legislatur starten kann, hat Josef Wicki der Geschäftsleitung seinen Rücktritt als Parteipräsident bekanntgegeben. Der Entscheid fiel genau 20 Jahre nach seinem Einstieg in die aktive Politik. 1991 bis 1996 war Wicki Einwohnerrat in Littau; 1996 wurde er in den Gemeinderat gewählt und 1998 zum Gemeindepräsidenten. Nun will er seine Ressourcen bündeln und sich in Zukunft stärker auf seine Arbeit in der eigenen Anwaltskanzlei konzentrieren.

Neue Kräfte für die Wahlen 2012

Josef Wicki erachtet den momentanen Zeitpunkt für seinen Rücktritt als optimal, beginnen doch jetzt die konkreten Wahlkampf-Vorbereitungen für die städtischen Wahlen 2012. Diese Aufgabe möchte er in neue Hände geben, da ein grosses zeitliches Engagement damit verbunden ist. Für die Nachfolge des abtretenden Parteipräsidenten stellt sich Daniel Wettstein, Grosstadtrat und langjähriges Geschäftsleitungs-Mitglied der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, zur Verfügung. Er wird von der Geschäftsleitung zuhanden einer Parteiversammlung zur Wahl vorgeschlagen.

Weitere Auskünfte erteilt: Dr. Josef Wicki, Grosstadtrat und Parteipräsident FDP.Die Liberalen, Telefon 041 250 66 06 oder 079 541 17 49.